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b4Adventure| Brand 44, LLC
4010 Holly St, Unit 16, Denver, CO 80216 Tel: 303.339.0482 Fax: 303.399.8697

Hersteller / Manufacturer:

EG-Konfbrmitätserklärun EEC-Declaration of Conformi

gem. der EG-Spielzeugrichtlinie 2009/48/EG vom 18.06.2009, Anh. III

b4Adventure
4010 Holly St. Unit 16
Denver, CO 80216

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. The sole responsibility for issuing this declaration of
conformity lies with the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung / object of the declaration:

. Bezeichnung des Spielzeugs / designation of the toy

. Deutliche Farbabbildung des Spielzeugs zwecks Erkennbarkeit / clear colour picture of the toy for the purpose of recognizability

. Typen-/Chargen-/Serien-/Modell-Nr. zwecks Rückverfolgbarkeit / type-/batch-/serial-/model no. for the purpose of ü-aceability
Artikel Nr. / Item no. / GUN: SLA. 791M / 980025

Marke / Brand: Slackers

Benennung / Description: Ninja Rope

Hiermit erklären wir, dass das vorstehend beschriebene Spielzeug in seiner Konzeption und Bauart sowie in der von uns in Verkehr gebrachten
Ausführung den grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der EG-Richtlinie 2009/48/EG entspricht. Diese Erklärung gilt für alle
identischen Exemplare des Spielzeugs und bescheinigt die Rechtskonformität, ohne dass dadurch eine Zusicherung des Vorliegens bestimmter
Eigenschaften erfolgen soll. Bei einer mit uns nicht abgestimmten Modifikaü'on des Spielzeugs verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit. / We thus declare
that the toy described abouve in ist conception and type of construction äs well äs the design marked by us matches the basic safety and health
requirements ofthe EEC direcüve 2009/48/EC. TTiis declaration applies for all identical copies ofthe toy and certifies the legal conformity, without which
warranty of the presence of certain properties should be provided. In a case of a modificaüon of the toy not agreed with us, this declaration loses its
validity.

Der zuvor beschriebene Gegenstand erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Gemeinschaft / The object described
previously fülfils the relevant harmonisation prescriptions of the community:

Richtlinie 2009/48/EG v. 18.06.2009 über die Sicherheit von Spielzeug / Direcäve 2009/48/EG dd. 18.06,2009 on the safety of toys

Richtlinie 2011/65/EU (RoHS)

Angewandte sonstige technische Normen und Spezifikationen / Other applied technical Standards and specifications:
CEN-Normen / CEN-standards

B EN 71-1:2018-12

EN71-2:2011+A1:2014 l.

13 EN 71-3:2019-08

El EN 71-8: 2018-03

EN 71-9: 2007-09

EN 14362-1:2017-05
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